

にたさこ日記 (令和3年度 第36週)

3月1日(火)

フラフープ&PK&なわとびチャレンジ 最終回は2年生が挑戦しました。体育の授業でもなわとびを積極的にしている2年生です。高度な技にも果敢に挑戦していました。



2月28日(月) 4年生 プログラミング学習

4年生が「プログラミング学習」に取り組みました。ネコのキャラクターが、仁田佐古小から丸山公園までの進むのに、いろいろな「命令」を入力して動かしてみました。



2月25日(金)

6年生との交流遊び、今日は5年生との交流です。「けいどろ」をしていました。高学年同士ということで、スピードと迫力がありました。2月も間もなく終わりです。



2月24日(木)

今朝の6年生の教室や廊下の様子です。「卒業式」に向けてのカウントダウンやお互いに励まし合う言葉が書かれています。

6年生との交流遊び、今日は4年生との交流です。賑やかな声が運動場に響きます。久しぶりの晴天で気持ちよく遊ぶことが出来たようです。



2月22日(火)

6年生との交流遊び、今日は1年生との交流です。思えば4月の歓迎遠足でペアになっててをつないでもらいました。あれから10か月、1年生もこんなにたくましくなりました。

